



中体連東信大会（6月4、11、12、18、19、25、26日）

長野県中学校総合体育大会東信地区予選会（東信大会）が行われました。3日（金）に壮行会が行われ、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、なかなか全校が一堂に集まる機会がとれなかったのですが、久しぶりに全校が集まることになりました。先陣を切って4日（土）に陸上競技が行われました。本校からは2名が出場し、2名とも県大会への出場が決定しました。11日（土）からは球技と武道が始まりました。なかなか思うような活躍ができませんでしたが、予選リーグを勝ち上がるなど奮闘しました。そして25日（土）には球技と武道、水泳で県大会への切符をかけたが、予選は1回戦で敗退しました。心配な男子テニス団体、男子テニス個人2ペア、柔道女子が県大会の切符を勝ち取りました。県大会は7月2日から18日にかけて行われます。選手たちは精一杯頑張りましたが、結果は裏面に掲載しました。



壮行会の様子（3日）

花菖蒲が咲く時期となりました



花菖蒲園の整備



中庭の花壇

例年より若干遅めではありますが、花菖蒲がきれいに咲き始めました。天候の影響で、花菖蒲園に植えられた株はあまり花を咲かせられなかったようですが、学校園委員の皆さんが鉢に植えた株はきれいに咲き始めました。5月31日（火）に南中応援隊の方や民生委員の方、花菖蒲園の整備を手伝っていただき、花菖蒲だけなく色とりどりの花壇も学年ごとにデザインを工夫して整えました。6月16日（水）には学校園委員会を中庭として花菖蒲集会を行い、長い間受け継いできた花菖蒲園への先輩方や地域の方の思いを確認し合いました。また、例年行われている花菖蒲給食も提供されました。色を楽しみながらいただきました。

授業参観ありがとうございました

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、なかなかお子さんの学校での様子を見ていただく機会がとれませんでした。感染警戒レベルが低くなっていたこともあり、実に2年ぶりに通常の形での授業参観日を行うことができました。およそ3分の2のご家庭の方にご来校いただくことができました。各学年で計画された学年の時間では、1年生はメディアリテラシーについて上田市情報処理センターの方の講演会、2年生は職場体験学習に向けて日本ウオルナットの羽田義久さんの講演会が行われました。

- ※7月9日（土）に予定しております本年度のPTA作業は、昨年度と同様にPTA三役及び施設部員の皆さんと係職員で行うことといたしました。
- ※生徒たちが安心して学校生活を過ごすことができるよう、依田窪南部中学校では、教職員による非違行為防止研修を日頃より継続して実施しています。